

全国高等学校ボート部

生徒の皆様 顧問の先生方 関係者の皆様へ

日頃から当専門部の活動にご協力いただき誠にありがとうございます。

この度、インターハイ中止に伴う代替全国大会の開催が正式に決まりましたので報告いたします（開催通知の資料をご覧ください）。

今後の情報は、全国高体連ボート専門部HPを大会公式HPとして情報発信しますので、定期的にHPの確認をお願いいたします。大会要項の掲載は、7月中旬の予定です。しばらくお待ちください。

現在は、新型コロナウイルス感染症、そして令和2年7月豪雨の渦中にあり、日本各地で辛い思いをされている方が多数いらっしゃると思います。そのような状況であるからこそ、生徒たちに目標と希望をもってもらえる本年唯一の全国大会の場を設定するだけでなく、生徒たちの頑張っている姿を通じて、全国に勇気と希望を与え、今こそスポーツの持つ力を示したいという強い想いと覚悟を持って準備を進めてまいります。

しかし、想いと覚悟だけでは安心・安全な大会運営は実現できません。専門家の方々と連携して、安全ガイドラインを作成し、それを着実に遂行することが必要です。

今後は、社会の情勢を見極めながら、「ボート競技を愛する方々の想い」も大切にし、皆様と一緒に例年にはない「新しい漕艇様式」を作り上げ、大会を無事に終えたいという強い想いも持っております。

最後になりましたが、体調管理にはくれぐれも気をつけて、ベストコンディションで大会を迎えてください。

令和2年7月13日

(公財) 全国高等学校体育連盟ボート専門部

令和2年度全国高等学校ボート選手権特別大会  
大阪府実行委員会